

Präsidentinnen und Präsidenten des NQVB-H 1979 bis 2017

1979-1980	Dr. Hansrudolf Schwabe , Neugründung NQVB
1981-1988	Dr. Peter Jung
1989-1990	Rolf Vogt
1991-1994	Dr. Andreas Knecht
1995-2001	Maria d'Aujourd'hui - Schucan
2002-2003	Jürg Erni (Vizepräsident) mit Maria d'Aujourd'hui (Doppelmandat: NQVB-H und Trägerverein QuBa)
2003-2010	Margaretha Wagner und Matthias Fahrni im Co-Präsidium
2011-2012	Matthias Fahrni und Johanna Gloor-Bär im Co-Präsidium
2013-2015	Johanna Gloor-Bär und Elisabeth Braun im Co Präsidium
2016	Johanna Gloor-Bär
2017	Johanna Gloor-Bär und Heike Bittel im Co Präsidium

Ehrenmitglieder

1999

Dr. Wolfgang Wackernagel

wird erstes Ehrenmitglied des NQVB-H. Wolfgang Wackernagel hat von Anfang an als Vizepräsident und als Protokollführer bis 1999 gewirkt, besonders die Bereiche Wohnen, Stadtbild, Dialog betreut und die ganzen juristischen und politischen Abläufe gelenkt. Dank ihm verfügt der NQVB-H über eine sorgfältige Dokumentation seines Einsatzes im NQVB-H.

2017

Walter Wegmüller, Künstler

Walter Wegmüller wohnt und hat sein Atelier im Quartier. Zu seinem 80. Geburtstag erhielt er die Ehrenmitgliedschaft.